

▶幅広い進路実現を目指す

普通科

文系コース

国語、英語、地歴・公民の学習を多く設定、語学系、社会系等への進学に対応します。

理系コース

理科や数学の学習を多く設定、理工系、医療系への進学に対応します。

①多様な進路に応じたカリキュラム及び進路実績

2年生から文系コース、理系コースで学ぶ科目が異なり自分の進路にあつた授業の履修ができます。そのため4年制大学・短大・専門学校・看護・公務員など多様な進路の実現が可能となり、数多くの先輩方が成果をあげています。



②少人数展開授業・習熟度別展開授業

「英語」「数学」の2教科では、2クラス3展開、1クラス2展開等、生徒の授業に対する興味関心を高め理解を深めることを目的に、少人数展開授業や習熟度別展開授業を実施しています。これにより、一人ひとりに手厚いサポートをしています。

③各種講習の充実及び資格取得のサポート

展開している講習

- ・平常講習
- ・夏期講習
- ・冬期講習
- ・各種検定講習

【漢検】

- 2級…5名
- 準2級…7名
- 3級…37名

【数検】

- 2級…0名
- 準2級…2名
- 3級…23名

【英検】

- 準1級…1名
- 準2級…14名
- 3級…23名

日本漢字能力検定(漢検)
実用数学技能検定(数検)
実用英語技能検定(英検)
危険物取扱者試験
ニュース時事能力検定

※本校で取り組んでいるおもな検定

在校生の言葉

網走市立第三中学校卒
普通科 山崎 海翔



私は、今回桂陽高校の良いところを観点別に紹介したいと思います。

まず、学習面についてです。桂陽高校は、普通科、商業科、事務情報科の3つの科があり、自分の進路にあつた学習をし、資格などを取得することができます。漢字検定、数学検定、英語検定などの検定を受けるとともに、先生方が対策と一緒にやってくれるので、自信を持って検定に挑むことができます。また、各科目で講習などをしてくれるので、わからないことも先生方がしっかりと教えてくれます。そして、授業ですが、とてもわかりやすくて、面白いことに加えて、進路の話や今までの自分の経験などの話をしてくれるで、色々な話を聞いて自分の将来や進路について考えることができます。

次に学校行事についてです。桂陽高校は、学校祭や体育祭などがあり、クラスのみんなで話し合い、考えて、団結して、時に揉めて…。最高の青春を送ることができます！ただ嬉しいだけじゃなく、全員で協力することの大切さなどにも気づくことができ、とても良い思い出になります。

最後に、部活動についてです。私は野球部に所属していますが、優しい先輩やしっかり指導してくれる顧問の先生がいて、とても楽しく部活動をしています！桂陽高校には、12の運動部と7つの文化部がありとても多くの部活動があります。そのため、自分のやりたい、自分に合っている部活動を選ぶことができます。

どの部活動も初心者大歓迎で、顧問の先生がわからないことを教えてくれるので安心して部活動をすることができます。そして、学校の3階には、トレーニング室があり、トレーニングをすることができます。全道、全国出場の実績を持つ部活動が多いので、頑張って練習に取り組めば、良い結果になること間違いない！礼儀や技術を学べることはもちろん、たくさんの思い出を作れるので、部活動に入ることをお勧めします！ぜひ、みなさんも桂陽高校で楽しく素敵な高校生活を送りましょう！

網走市立第二中学校卒
普通科 古田 涼華



桂陽高校の良い所は、先生方がとても優しくサポートしてくれるところです。授業でもわからないところがあれば分かるまで教えてくれたり、相談にも乗ってくれます。また桂陽高校は資格取得に力を入れており、先生方が講習を開いてくれて、合格するよう一生懸命指導してくれます。他にも先生と生徒との仲が良くて、楽しい授業ができるところがいい所の一つです。

授業では、2年生から選択授業が増え、自分の進路に合わせて勉強できます。勉強についていくのが不安と思う人もいると思いますが、数学や英語では自分のレベルに合ったクラスで学ぶことができるので、安心して勉強することができます。私も入学するまでは、勉強が一気に難しくなり、ついていくのがとても不安でしたが、そんなことなくやる事さえやれば誰でもついていけると思っています！

そして、気になる部活ですが、桂陽高校には19の部局があります。私は、その中のボート部に所属しています。ボート部は道内でも7校しかないとても珍しい部活です。ボート部は毎年インターハイに行ったりと、たくさん結果を残しています。私が部活に入って良かったと思う事は、きつくても辞めないという粘り強さが付いたことや、礼儀や常識が身についたこと、全道大会などへ行った時に色々な選手に出会って刺激を受けたり、部活をやっていないと味わうことのできないことが沢山ある事です。

どの部活も毎日一生懸命に練習をしていて日々頑張っています。また、顧問の先生も熱心に教えてくれたり先輩、後輩関係なく楽しくやっているのでぜひ、部活に入って充実した高校生活を桂陽で一緒に送りましょう！

商業科

販売実習等を通じた実践能力の育成

事務情報科

資格取得を通じた知識・技術の習得

①販売実習の実施

8~10月 実習販売会 10月 まちプラ(アート4)
9月 商業教育フェア(札幌) 2月 流氷まつり



▶専門学科で社会に役立つビジネスの基礎を学ぶ

商業科/事務情報科



②資格取得へのチャレンジ



数多くの生徒が全商1級3種目合格(3冠)を目指して努力しています。

全商ビジネス計算実務検定	全商英語検定	日商簿記検定
全商ビジネス文書実務検定	全商商業経済検定	ITパスポート
全商簿記実務検定	全経簿記能力検定	日檢ホームページ作成検定
全商情報処理検定	全経計算能力検定	日檢プレゼンテーション作成検定

※本校で取り組んでいるおもな検定

③地域をつくる

地域の皆さんとの協力のもと実践的な演習を繰り返すことで、プレゼンテーション能力等の社会で活用できる力を培っています。卒業生の多くは、オホーツク地域の様々な企業や組合、金融機関等で活躍し、地域を支えています。



在校生の言葉

網走市立第二中学校卒
商業科 鈴木 秀人



桂陽高校の良さは、4つあります。

1つ目は様々な科があり、自分にあった選択ができるところです。例えば、商業科では将来の就職活動を有利に進められる簿記や情報処理、電卓などの資格取得を目指し日々勉強に励んでいます。また、商品を自分たちで考え実際に販売する実習を行うなど、卒業後社会で活躍するための基盤を身につけることができます。

2つ目は学校行事です。桂陽高校では主に体育祭と学校祭があります。毎年盛り上がりますが、コロナの緩和が進んでおり、ここ数年できなかつた模擬店や体育館のステージを使ったパフォーマンスなどが復活し、これらの体育祭、学校祭も大いに盛り上がるでしょう。僕は学校行事を陰で支える生徒会執行部に所属しています。生徒会では、生徒達の目標で考えより良いものを作るためにはどうしたらいいのかを追求しています。大変な事もありますが、仲間たちと協力しきつなぎ仕事をすることにとてもやりがいを感じています。

3つ目は部活動です。僕は美術部に所属しています。8月に行われる高文連に向けて、日々活動しています。絵を描くのは苦手ですが、仲間のおかげで楽しく続けられています。

最後は先生方が熱心なところです。桂陽高校の先生方は生徒一人一人をと考え、しっかり向き合ってくれます。挨拶をしっかりすることや、人の話を聞く時の態度など、これから的人生でずっと役立つマナーを教えてくださったり、進路面に関しては、1年生の時から僕たちがしっかり考えられるように色々なアドバイスをしてくれます。

ぜひ、皆さんも桂陽高校に入学して、充実した毎日を送ってください！

清里町立清里中学校卒
事務情報科 菅 純華



私が思う桂陽高校の魅力の1つ目は学習面です。桂陽高校は3つの学科があり、自分の進路にあつた学習ができます。事務情報科では就職希望の人が多いので、就職したときに役に立つ簿記や電卓、情報処理などの資格取得を目指して学習しています。最初はあまり馴染みのない内容なので不安はありましたがあまり勉強していくうちに電卓やパソコンが早く打てるようになつたりと日常生活で役立つことが多くなってきて嬉しかったです。更に検定前は講習が行われているため、分からぬところがあつても質問しやすく、分かりやすく説明してもらいました。

2つ目は行事です。1年間の中で大きな行事は学校祭と体育祭があります。学校祭は、学級旗を作ったり模擬店を行ったりしています。毎年少し違った内容なので、毎年新鮮な感じで楽しむことができます。体育祭は様々な種目に分かれて、各クラス協力して優勝を目指します。学校祭も体育祭もクラスのみんなで協力しながら活動することがほとんどですが、他クラスや学年を超えての交流もあり、とても盛り上がりります。

3つ目は部活動です。私は茶道部に所属しています。部員のみんなとお茶を点てて飲んだり、学校祭ではお茶会を開いたりして、楽しく活動しています。お茶の点て方だけでなく、礼儀作法も自然と身に付くので入って良かったと感じています。他にも桂陽高校にはたくさんの部活があり、全道大会など大きな大会に出場している部活があるのも魅力だと思います。

是非、桂陽高校に入学して楽しく充実した高校生活を送ってください。